

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan dari hasil yang didapat pada penelitian ini, maka terdapat beberapa kesimpulan yakni sebagai berikut:

- a. Hasil uji dari variabel likuiditas menjelaskan hasil variabel likuiditas berpengaruh signifikan terhadap *financial distress* pada perusahaan sektor transportasi dan logistik periode 2017-2021. Artinya, kondisi *financial distress* suatu perusahaan dipengaruhi oleh naik turunnya nilai likuiditas.
- b. Hasil dari uji variabel *leverage* menjelaskan hasil variabel *leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial distress* pada perusahaan sektor transportasi dan logistik periode 2017-2021. Artinya, peningkatan dan penurunan nilai *leverage* tidak akan mempengaruhi *financial dsitress*.
- c. Hasil dari uji variabel inflasi menjelaskan hasil variabel inflasi tidak mempunyai pengaruh pada *financial distress* pada perusahaan sektor transportasi dan logistik periode 2017-2021. Artinya, jika inflasi mengalami perubahan nilai maka hal tersebut tidak akan memberikan pengaruh kepada *financial distress*.

V.2 Saran

Berdasarkan analisis dan pembahasan dari temuan yang didapatkan penelitian ini, maka terdapat beberapa saran yang dapat disampaikan:

1. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk memperluas total variabel yang diasumsikan dapat berpengaruh terhadap *financial distress* diluar variabel-variabel yang dipakai peneliti pada penelitian ini. Selain itu, disarankan untuk menambah atau mengganti sampel penelitian serta menggunakan periode penelitian yang lebih panjang guna memperoleh hasil yang lebih akurat dan relevan terkait kondisi keuangan pada perusahaan-perusahaan pada Bursa Efek Indonesia.

2. Bagi Investor

Bagi investor untuk memperhatikan dan menganalisis dengan seksama mengenai kondisi perusahaan terutama bagian keuangan perusahaan sebelum akhirnya memutuskan untuk berinvestasi disuatu perusahaan. Pengamatan dan analisis disarankan salah satunya dengan melihat rasio likuiditas perusahaan dimana berdasarkan penelitian ini mempunyai dampak pada *financial distress*. Melalui pemahaman kondisi perusahaan, investor pada meminimalkan kejadian yang tidak diharapkan dimasa depan.

3. Untuk Manajemen Perusahaan

Bagi manajemen perusahaan sektor transportasi dan logistik dalam melaksanakan kegiatan operasionalnya untuk meninjau aspek likuiditas yang mampu mempengaruhi terjadinya kondisi *financial distress*. Serta manajemen perusahaan untuk melakukan pengawasan yang baik terhadap keuangan perusahaan serta faktor eksternal agar perusahaannya tidak berada dalam kondisi *financial distress*.